

INVESTISSEMENT CANADIEN À SINGAPOUR

L'investissement direct net du Canada à Singapour s'est élevé à 2,2 milliards de dollars en 1994, reflétant ainsi l'établissement de plus de 70 organisations canadiennes à Singapour, dont un certain nombre de banques et de compagnies d'assurance canadiennes. Une bonne partie de l'investissement a été réalisée dans le secteur financier. Des sociétés canadiennes y sont également représentées par le biais de plus de 200 agents et distributeurs. La présence commerciale et corporative canadienne à Singapour est de plus en plus importante. Cette présence a surtout pris la forme de bureaux régionaux plutôt que d'installations de fabrication.

Selon Statistique Canada, les investissements singapouriens directs au Canada se sont établis à 139 millions en 1994. Le potentiel de croissance est énorme. Les investissements de portefeuille sont substantiels, la Société d'investissement du gouvernement de Singapour ayant investi plus de 1 milliard de dollars dans les obligations et autres titres du gouvernement du Canada.

Le Canada et Singapour ont conclu un accord sur la double imposition.

De plus, les profils ont été établis et des guides d'activités commerciales du marché commandés par le Haut-commissariat du Canada à Singapour et qu'on peut obtenir en s'adressant au Haut-commissariat ou à l'InfoCentre du MAECI en utilisant les formulaires reproduits dans la section intitulée Services du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international de ce guide.

L'Annexe II : Expositions/Foires commerciales dans l'Asie du Sud-Est renferme la liste des activités de promotion du commerce correspondant aux secteurs énumérés ci-dessus.

